



CONMEMORACIÓN ■ ANIVERSARIO

Vínculos más allá de lo académico

La Asociación de Antiguos Estudiantes de la Universidad refuerza sus relaciones con los países iberoamericanos

J.Á.M.

DESPUÉS de cincuenta años de andadura y con un gran número de actividades a sus espaldas, la Asociación de Antiguos Estudiantes y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) busca dar un salto de calidad y convertirse en un referente en el marco de las relaciones entre la Universidad de Salamanca y las universidades iberoamericanas. “Estamos viviendo uno de los periodos de más proyección y mejores relaciones entre la Universidad de Salamanca e Iberoamérica y nosotros no podemos quedar al margen”, señaló Angelita Calvo, presidenta de ASUS, durante el acto académico celebrado ayer en el Paraninfo de las Escuelas Mayores para conmemorar las bodas de oro, plata y bronce de los antiguos alumnos.

En este contexto, Calvo, para quien la Universidad de Salamanca “sigue aportando hombres y mujeres de gran relevancia en el campo de las ciencias y las humanidades”, anunció también el compromiso de la asociación que preside a seguir “contribuyendo a potenciar nuestro Estudio y las relaciones con otras universidades hermanas”, subrayó.

El acto, al que asistieron más de doscientos antiguos alumnos y amigos de la Universidad, sirvió también para hacer entrega de las placas conmemorativas a los nuevos socios de honor: el expresidente de España Adolfo Suárez —cuya familia excusó su presencia y recogieron el nombramiento Salvador Sánchez-Terán, Francisco de Vicente, Manuel Delgado Sánchez-Arjona y Alberto Estella—, el expresidente de Panamá Aristides Royo —quien también excusó



De Vicente, Sánchez-Terán, Esteller, Calvo, Delgado y Estella./FOTOS:BARROSO



Fernando Ledesma recoge la placa.



Jesús San Miguel recibe la distinción.

su asistencia por motivos de salud; en este caso recogió la distinción Fernando Ledesma—, y el hematólogo Jesús San Miguel.

Durante su alocución, San Miguel pidió a todos un esfuerzo para convertir la asociación de antiguos alumnos en un “motor de la Universidad” y así hacer de

la institución salmantina un “referente universal”. Por su parte, Fernando Ledesma leyó el mensaje de agradecimiento enviado por Aristides Royo, donde mostró su agradecimiento a la Universidad y ofreció su colaboración como mediador para “estrechar vínculos con Iberoamérica”.